



Foto: Kristine Vilter

DEN MUSTERN AUF DER SPUR

Seit vielen Jahren erforscht die Arbeitsgruppe Bindungen das weite Feld der Webbindungen und Musterungen. Die beteiligten Handweberinnen treffen sich regelmäßig, tauschen ihre Erfahrungen aus und verabreden weiterführende Arbeitsaufträge, die dann jede für sich in ihrer Werkstatt bearbeitet. Dank der Unterstützung des Vereins weben+ und der stetigen Neugier der Handweberinnen der Arbeitsgruppe ist ein großer Fundus an alten und neuen Webmustern entstanden, die jetzt erstmalig in einer umfangreichen Ausstellung als Patronenzeichnung und Gewebemuster in der Scheunengalerie des Werkhofes Kukate präsentiert werden. Ein großer Schatz an Wissen und Können ist entstanden, der Weberinnen und Webinteressierte nur staunen lässt.

Der Ausflug ins Wendland wird sich lohnen, es ist ja Kulturelle Landpartie.

Herzlich willkommen zur Veranstaltung **KUKATE KONKRET** vom 29. Mai bis 1. Juni 2025

AUSSTELLUNG – UNMÖGLICH – Studien der Dozenten des Werkhofs

DEN MUSTERN AUF DER SPUR – Ausstellung der Arbeitsgruppe Bindungen

LICHTBILDERVORTRAG – DIE GESCHICHTE DER KULTURELLEN LANDPARTIE / Michael Seelig

HOFGALERIE – mit Arbeiten aus den Werkstätten der Kursleiter

OFFENE WERKSTÄTTEN – in der **WEBWERKSTATT** darf gewebt werden, an der **DRUCKPRESSE** können eigene Grafiken gedruckt werden, den **GOLDSCHMIEDEN** kann man über die Schulter schauen und dem **KERAMIKER** beim Drehen zusehen.